



Judul : Dugaan Korupsi Investasi Fiktif di PT Taspen Rugikan Negara Ratusan Miliar
Tanggal : Jumat, 08 Maret 2024
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Dugaan Korupsi Investasi Fiktif di PT Taspen Rugikan Negara Ratusan Miliar

Riyan Rizki Roshali Jum'at, 08 Maret 2024 - 20:03 WIB

JAKARTA - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) saat ini tengah melakukan penyidikan terkait kasus dugaan korupsi dalam kegiatan investasi fiktif yang ada di PT Taspen pada tahun 2019 dengan melibatkan perusahaan lain. Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri menyebutkan dari adanya dugaan korupsi dalam kegiatan investasi fiktif itu telah merugikan negara mencapai ratusan miliar.

Baca Juga KPK Cegah 2 Orang Bepergian ke Luar Negeri terkait Dugaan Korupsi Investasi Fiktif di PT Taspen

"Timbul kerugian keuangan negara dari pengadaan tersebut mencapai ratusan miliar rupiah dan sedang dilakukan proses penghitungannya real nilai kerugiannya," ujar Ali Fikri, Jumat (8/3/2024). Ali Fikri menyebut saat ini pihaknya tengah melakukan pengumpulan alat bukti terkait penyidikan yang tengah berlangsung. "Saat ini tengah dilakukan proses pengumpulan alat bukti terkait penyidikan dugaan korupsi dalam kegiatan investasi fiktif yang ada di PT Taspen (Persero) TA 2019 dengan melibatkan perusahaan lain," ungkap dia. Selain itu, Ali menuturkan bahwa saat ini setidaknya sudah ada pihak yang telah ditetapkan sebagai tersangka. Kendati begitu, ia belum membeberkan identitas dari pihak yang sudah ditetapkan sebagai tersangka tersebut. "Konstruksi kasus yang menjerat para pihak yang ditetapkan sebagai tersangka termasuk siapa saja yang menjadi tersangka belum dapat umumkan pada publik hingga kami anggap seluruh tahapan pengumpulan alat bukti ini cukup," jelas dia. Baca Juga KPK Geledah Kantor PT Taspen Terkait Kasus Dugaan Korupsi Investasi Fiktif Lebih jauh, ia menyebut perkembangan dari penyidikan kasus dugaan korupsi di PT Taspen ini akan disampaikan kepada publik.

Lihat Juga: KPK Minta Kasus Dugaan Korupsi LPEI Dihentikan, Begini Tanggapan Kejagung (kri)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Jum'at, 08 Maret 2024 - 20:03 WIB oleh Riyan Rizki Roshali dengan judul "Dugaan Korupsi Investasi Fiktif di PT Taspen Rugikan Negara Ratusan Miliar". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1336611/13/dugaan-korupsi-investasi-fiktif-di-pt-taspen-rugikan-negara-ratusan-miliar-170990>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>